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Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte às quinze horas, reuniram-se na 1 

sala da Vigilância Epidemiológica ( Consultório de Infectologista), os membros do Conselho 2 

Municipal de Saúde para realização da 2ª reunião ordinária, estando presente o Drº Kassem 3 

Hamad; Srª. Sônia da Silva Jorge Guilherme; Enfº Paulo Cesar R. Takahashi;Srº João 4 

Batista dos Santos; Srª Rosângela de Souza Alves; Srº Emerson Antunes; Srº. Valdir 5 

Rohweder; Srª. Ellen Cristina C. Calado; Drª. Mônica Correia de Lima; Enfª Eliana Apda 6 

dos Santos  Silva; Srº. Achiles Moreira Dias; Srº. Pablo Rogério Cugler de Lima; Drº. Rafael 7 

Tadashi Sugiyama; Srª Graciete Maria Pereira. Aberta a reunião às 14h59min pela Drª. 8 

Mônica colocando sobre a sala do CMS. Que precisa ser uma sala exclusiva. Fala sobre a 9 

prestação de contas que precisa ser aprovada. Coloca sobre o relatório do cumprimento 10 

financeiro e do cumprimento do ano, programação anual de saúde onde tem a parte de ações e 11 

a parte financeira. O CMS precisa avaliar e fazer as observações. Drª Monica coloca se foi 12 

feita a programação anual de 2019 e coloca que a de 2020 ainda não foi apresentada. E poderá 13 

ter problema para o CMS aprovar  se foi programado e não tem nada para avaliar. Coloca que 14 

tem o PPA , mas tem coisa de 2019 que ainda não saiu. Atas lidas e aprovadas pelo CMS. Drª 15 

Mônica coloca sobre o leilão de dois carros da saúde onde que só um foi leiloado. E se vai 16 

ficar pendente ate o próximo leilão  e caso ocorra que se cumpra tudo que se foi acordado no 17 

CMS. Coloca que foi feito um questionário, montado o fluxo para descarte de matéria, 18 

inclusive para leiloes. Esse fluxo determinava bem já que é lei,  e que todo material que for 19 

para descarte para leilão tem que passar pelo CMS. Fala do relatório que veio da garagem 20 

sobre esses carros que não foi satisfatório, onde veio um parecer do próprio coordenador da 21 

garagem. O CMS queria um parecer de um mecânico, ou de uma empresa. O que tinha era 22 

uma lista dos carros do leilão e o coordenador da garagem falando que não valia a pena 23 

mandar arrumar, sendo que o valor dos orçamentos que tinham era mínimo. Mas tinha a fala 24 

dele que já era material para descarte. Coloca que esse carro em questão não foi leiloado e 25 

fala de como vai ser o próximo passo. E se acontecer de novo que seja relatado que é um bem 26 

que não tem utilidade mais para a saúde. E um valor que vem do estado com verba definida. 27 

Srª. Rosângela faz um questionamento sobre os carros para quem está direcionado. Fala dos 28 

carros que está dentro do orçamento, e esta cadastrado para cada setor, e que tem carros sendo 29 

usadas para destino de outas viagens. Coloca se não esta sendo usado combustível para outro 30 

destino. Fala que   é um dinheiro de verba federal que consta na pasta federal, onde está 31 

escrito a placa de cada carro. Drª Mônica coloca que este questionamento será uma 32 

observação para prestação de contas. E pede para que a gestão apresente a prestação. Pablo 33 

sugere que se marque uma reunião extraordinária para apresentar o 3º quadrimestre por conta 34 

do relatório do gestor e da demora de fechar a competência. Srª Ellen coloca se os relatórios e 35 

a tabela estão incompletos. Dª.Mônica coloca que precisa encerrar os relatórios do 36 
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quadrimestre com as observações da comissão, e que da para ser tudo uma prestação e não 37 

precisa ser só especifica do quadrimestre. Coloca que tem a apresentação do financeiro e do 38 

relatório anual de gestão, que como esta tudo misturado é bom marcar uma extraordinária 39 

para que se faça só uma resolução. Para o 3º quadrimestre, para o ano de 2019 e para o RAG. 40 

Fica marcada a extraordinária para dia 11 de março de 2020 (3º quadrimestre, plano anual, o 41 

RAG e a programação 2020). Pablo coloca que ficou decidido que cada divisão fará a 42 

prestação de suas metas. Fala que vai dividir da atenção básica em duas partes para dar tempo 43 

de terminar até a extraordinária. Drª. Mônica pontua que a verba do PMAQ esta parado. Srª. 44 

Ellen fala que foi cobrada sobre esse dinheiro que esta parado. Srª. Ellen fala sobre as  45 

unidades que estão sem internet, sobre a farmácia móvel. Coloca que tem uma nova licitação 46 

aberta, via satélite aguardando mais um orçamento para concorrer, mas que vai demorar. 47 

Coloca que tem uma verba para gastar com informatiza, que podemos contratar serviço de 48 

internet, fibra ótica. Srª.Ellen sugere ao CMS de usar o dinheiro que sobrou do PMAQ para 49 

implantar a internet. Drª. Mônica fala que desde 2014 o CMS definiu que  tudo que as equipes 50 

solicitarem para uso do PAMAQ seria somente para o uso do PMAQ ,já que este dinheiro 51 

vem pela instrumentalidade da equipe, e que já é definido pelo CMS. Draª Mônica coloca 52 

sobre as despesas de laboratório e ultrassom, se é possível separar pois esta junto. Fala que 53 

como e contrato separado é importante se viesse separado, ate porque laboratório e ultrassom 54 

no hospital no ano gastaram 351 mil e da atenção básica 198 mil. E tinha sido discutido que o 55 

hospital ia ter a menores despesas de ultrassom, mas que não da pra saber. Pablo coloca que 56 

mudou e que o hospital não ia ter mais a despesa de ultrassom. Foi definido que seria só a 57 

atenção básica iria pedir. Drª. monica fala que é uma prestação de 2019.  Pablo fala que faz 58 

uns 3 meses essa decisão. Dra Mônica coloca sobre a despesas do ultrassom , que é 59 

importante separar, já que gastamos com terceirizado esse é mais um motivo para que separe. 60 

Drª Mônica coloca sobre o contrato da academia do Bairro Parafuso. Que não da para aprovar 61 

as contas desse contrato e que não cumprem e que já foi citado na ata anterior. Srª Ellen 62 

coloca que foi falado que não tinha enfermeiro na equipe, mas agora tem. Enfª Eliana fala que 63 

este é outro contrato. Drª. Mônica coloca que é da academia mesmo e que são dois contratos. 64 

Drª Mônica coloca que toda vez que tem um contrato novo o CMS tem que passar pelo CMS 65 

para que se aprove. Drª. Mônica coloca ao CMS se tem alguma observação sobre a prestação 66 

de contas e pergunta se todos aprovam o protocolo. Enfª.Eliana coloca que da insulinialização 67 

é bem técnico, mas o AD1 é interessante o CMS saber do que se trata. Drª. Mônica coloca ao 68 

CMS sobre a visita domiciliar que foi implantado nos postos e que era protocolo do 69 

ministério. A responsabilidade da família, da equipe e quais as pessoas que são elegíveis para 70 

a visita domiciliar. Lido o protocolo: Resolução 01 – Insulina aprovada; Resoluçaõ 02 -71 

AD1 aprovada. Srº. João coloca sobre como está os quadros de ACS. Pablo coloca que tem 72 

um total de  56 ACS  e 8 para cada unidade. Srº. fala sobre a ESFdo bico do pato , e Pablo 73 

coloca  que precisa criar  uma segunda equipe pelo ministério da saúde devido a quantidade 74 

de família cadastrada. Drº Kassem sugere que se faça um novo orgonograma. Srª. Ellen fala 75 

sobre as farmácias e a quem cada um se reportar. Coloca que a farmacêutica do hospital se 76 

reporta ao diretor do PA e que todas, as ESF se reporta a farmacêutica da farmácia central. Drª 77 
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Mônica cita de quem responde pelo ambulatório de especialidade. Srª.  Ellen fala que é o 78 

coordenador da AB. Drª Mônica coloca que já se teve a discussão no CMS e que todos foram 79 

contra que o RT da enfermagem não fosse concursado como enfermeiro.  80 

Drº  Kassem coloca sobre a situação da dengue e fala sobre o plano de contingencia montar. 81 

Coloca em montar sala de hidratação nas ESFs e  medicação oral. O CMS aprova o plano de 82 

contingencia. Drª. Mônica cita a lei1450 de 27 de outubro de 2016 que fala de entrega de 83 

medicação em qualquer situação. Tendo-se encerrada a pauta foi dada por finalizada a 84 

reunião às 16h30min, cuja ata vai ser lavrada por mim, Graciete Maria Pereira secretária 85 

executiva, assinada e, assim que aprovada, rubricada pelos conselheiros.  86 

 
 

________________________________________________________ 
GRACIETE MARIA PEREIRA 

SECRETÁRIA – CMS Cajati 
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